

del Municipio. como incierto, haciendo comparecer ante el Tribunal de la Crítica filosófica, Leyes, Imperios, Religiones y costumbres, esclareciendo así los orígenes de todas estas manifestaciones de la vida de los pueblos con su conocido y gradual desarrollo - No satisfecha con esta humana Reconstrucción a su gloriosa tarea debida, ha combatido sin cesar las propensiones que, enflagreciendo las Nacionalidades, las retienen como prisioneras de su pasado que lucha desesperadamente por no soltar su presa, para que se adopte específicamente a superiores conceptos de la vida colectiva. Un rápido y victorioso movimiento no se ha detenido ante las fronteras que las tradiciones, la geografía, la historia y el lenguaje han levantado de corvino como barrera infranqueable para marcar la escisión de la Muidad humana, en Nacionalidades inconciliables - No ha resistido a su generoso empuño esta obra deliciosa de toda concupiscencia de todos los odios sintetizados en la soberbia de instituciones que han basado su gran- dera en la enemiga de los pueblos y exentando su poder sobre montones de cadáveres y mi- mas de Ciudades - Ha antepuesto para ello su amor al derecho sobre la guerra, ganando cada día nuevos adeptos al primero, y haciendo las más repugnantes y difíciles las clementas apelaciones a la segunda. Bien en estos casos supremos, la guerra ha procurado justificarse ante el derecho reconociendo su soberanía - No contenta con la realidad tangible de estos fecundos proyectos, ha levantado la bandera de la fraternidad universal, rasgando así el velo del porvenir y llevando a los espíritus generosos el presentimiento de la futura armonía de la humanidad.